



-Noticias Uno-

Algunas empresas ya esperan la multa por no poner en práctica el Código de Ética

Hace dos meses venció el plazo para que las empresas que tengan más de dos mil empleados establezcan publiquen y pongan en práctica su Código de Ética y varias que han incumplido ya están esperando la multa.

<http://noticiasunolaredindependiente.com/2017/07/02/noticias/algunas-empresas-ya-esperan-la-multa-por-no-poner-en-practica-el-codigo-de-etica/>

-El Tiempo-

Esposa y tío de Falcao figuran en firma bajo la lupa de España

Lo acusan de usar, en esa época, un entramado de sociedades en Colombia, Islas Vírgenes Británicas, Panamá e Irlanda para dejar de pagar impuestos sobre sus derechos deportivos, es decir, todo lo que se ganó por publicidad, mercadeo y patrocinios no solo como jugador del club colchonero sino también de la Selección Colombia.

<http://www.eltiempo.com/justicia/investigacion/esposa-y-tio-de-falcao-figuran-en-firma-bajo-la-lupa-de-espana-por-evasion-fiscal-104782>

Lo nuevo que trae la APP para navegabilidad del río Magdalena

La nueva asociación público privada (APP) del río Magdalena, cuya licitación el Gobierno Nacional aspira abrir en septiembre de este año y adjudicar en enero del 2018 para que las obras empiecen luego en febrero, tendrá varias novedades frente a la anterior APP. De acuerdo con el ministro de Transporte, Jorge Eduardo Rojas, “será de mayor alcance e inversiones y le servirá más al río y a la navegabilidad”.

<http://www.eltiempo.com/economia/sectores/cambios-en-licitacion-de-navegabilidad-del-rio-magdalena-105250>

Los lubricantes al detal, un negocio que se agita en el país

Firmas colombianas recortan terreno a las extranjeras en el negocio de distribución al por menor de lubricantes para vehículos.

Altipal acaba de suscribir un contrato con Shell Markets (Middle East), el cual le permite establecer su propia red de distribución de lubricantes de esa marca y firmar convenios con los concesionarios nuevos y antiguos.

<http://www.eltiempo.com/economia/sectores/movimiento-en-negocios-de-lubricantes-en-colombia-105260>

La firma Nerium busca expandirse en el país

La empresa estadounidense Nerium International se focaliza en la venta directa de productos antiedad para el cuidado de la piel, y uno de sus logros es que en los 5 primeros años de fundada acumuló ventas por 1.000 millones de dólares.

<http://www.eltiempo.com/economia/empresas/la-firma-de-belleza-nerium-busca-expandirse-en-colombia-105258>

-Portafolio-

'TransMilenio' chileno seduce ahora a 3 firmas colombianas

Se trata de las compañías Alsacia, Express y Subus, las cuales actualmente tienen contratos de concesión para la operación de este sistema, pero que están a punto de vencerse, debido a que fueron suscritos por un periodo máximo de 10 años.

<http://www.portafolio.co/negocios/empresas/transmilenio-chileno-seduce-ahora-a-3-firmas-colombianas-507348>

Concesiones portuarias del río Magdalena, bajo la lupa de Cormagdalena

El río Magdalena tiene a lo largo 46 concesiones portuarias adjudicadas, entre fluviales y marítimas, pero –de estas– solo el 30% tiene sus contratos y responsabilidades al día.

<http://www.portafolio.co/economia/infraestructura/concesiones-portuarias-del-rio-magdalena-bajo-la-lupa-de-cormagdalena-507347>

-Dinero-

¿Cómo evitar caer en las estafas de productos fantasma por internet?

La sabiduría popular dice que si algo es demasiado bueno para ser verdad, lo mejor es desconfiar.

Sin embargo, cada vez son más las personas que caen en la trampa de los llamados productos fantasma.

Es uno de los fraudes más típicos en la era de internet -y al mismo tiempo más difíciles de detectar- y ocurre cuando creemos que estamos comprando algo muy barato pero nos están engañando: en realidad, no existe.

<http://www.dinero.com/empresas/articulo/evite-estafas-de-productos-fantasma-por-internet/247161>

-Semana-

Despedidos de sus propias empresas

No basta con ser el dueño de la empresa para asegurarse, por siempre, un puesto en ella. Al menos no en Estados Unidos, donde varios pesos pesados fueron literalmente sacados a sombrero, y por la puerta de atrás, de las compañías que ellos mismos fundaron y de las que eran no solo presidentes, sino accionistas. Nada menos que Steve Jobs, el mítico padre de Apple, pertenece a este sorprendente club.

<http://www.semana.com/economia/articulo/empresarios-famosos-que-han-sido-despedidos-de-sus-propias-empresas/530772>

-El Espectador-

Las confesiones de Jorge Arabia, testigo clave en Interbolsa

El Espectador conoció decenas de documentos de este expediente, en los que Arabia hizo una radiografía cruda de uno de los mayores descalabros financieros del país.

<http://www.elespectador.com/noticias/judicial/las-confesiones-de-jorge-arabia-testigo-clave-en-interbolsa-articulo-701274>

La redada por el arreglo de partidos

Se estructuran las primeras imputaciones contra un árbitro, un futbolista y algunos intermediarios por presuntos sobornos en partidos del fútbol profesional colombiano. Dos testigos delatan el “modus operandi”. Directivos de clubes, en alerta.

<http://www.elespectador.com/noticias/investigacion/la-redada-por-el-arreglo-de-partidos-articulo-700954>

Anuncian nuevos controles sanitarios y auxilio económico en Arauca

El Ministerio de Agricultura informó que habrá puestos adicionales de control sanitario en el departamento, a causa del brote de fiebre aftosa que se registró en ganado de la zona la semana pasada.

<http://www.elespectador.com/economia/anuncian-nuevos-controles-sanitarios-y-auxilio-economico-en-arauca-articulo-701037>

-El Heraldo -

Ecopetrol ubicará base logística para ‘offshore’ en Barranquilla

En Barranquilla funcionará el centro de abastecimiento y logística de Ecopetrol para la operación exploratoria del pozo Molusco, el primer pozo costa afuera (offshore) que la petrolera nacional opera directamente, en asocio con la compañía india ONGC. Así lo aseguró el vicepresidente ejecutivo de Ecopetrol, Felipe Bayón, quien señaló que el pozo se encuentra en La Guajira y que las actividades de exploración comenzarían entre septiembre y octubre de este año.

<https://www.elheraldo.co/economia/ecopetrol-ubicara-base-logistica-para-offshore-en-barranquilla-378285>

Así se aprobó ampliar la concesión a Triple A

En el año 2000, cuando ocurrió, había 2 mesas directivas en el Concejo. EL HERALDO reconstruye la manera en que se aprobó la ampliación de la concesión de la empresa de agua hasta el año 2033.

<https://www.elheraldo.co/barranquilla/asi-se-aprobo-ampliar-la-concesion-triple-378243>

Tasa de interés podría bajar hasta 5,25%: BBVA Research

Después de la decisión de la junta directiva del Banco de la República, en su sexta reunión del año, de bajar la tasa de interés en 50 puntos básicos y ubicarla en 5,75%, BBVA Research proyecta que el ajuste finalizará en el tercer trimestre del año, con una tasa entre 5,5% y el 5,25%. “Creemos que las futuras decisiones del Emisor estarán marcadas nuevamente por estos tres factores: tasa real ex-ante, actividad económica y corrección de la inflación básica”, indica el análisis de la entidad.

<https://www.elheraldo.co/economia/tasa-de-interes-podria-bajar-hasta-525-bbva-research-378283>

-Reuters-

Ministro Energía ruso ve espacio para alza precios del crudo en segunda mitad de 2017: Ifax

El ministro de Energía ruso, Alexander Novak, dijo el martes que ve potencial para un alza de los precios del petróleo en el mercado internacional en el segundo semestre del año, reportó la agencia de noticias Interfax.

<http://lta.reuters.com/article/topNews/idLTAKBN19P1FE-OUSLT>

Argentina inhabilita por un año a brasileña Odebrecht para licitaciones obra pública: fuente del Gobierno

Argentina inhabilitó por un año a la constructora brasileña Odebrecht para licitaciones de obras públicas, mientras la justicia local investiga a la empresa en el marco de un masivo escándalo de corrupción regional, dijo el lunes a Reuters una fuente del Ministerio del Interior.

<http://lta.reuters.com/article/businessNews/idLTAKBN19O2JN-OUSLB>

-El País-

Corea del Norte asegura que ha lanzado un misil intercontinental

La tensión en torno al programa de armamento de Corea del Norte ha subido un nuevo grado con el anuncio del régimen de Kim Jong-un este martes de que este país ha probado con éxito un misil balístico intercontinental (ICBM, por sus siglas en inglés). De ser cierto, se trata de un enorme paso de Pyongyang en la búsqueda de su gran objetivo, contar con la capacidad de atacar territorio continental estadounidense con bombas nucleares.

https://internacional.elpais.com/internacional/2017/07/04/actualidad/1499131946_957832.html

Merkel promete pleno empleo y menos impuestos para ganar las elecciones

Con un programa dirigido a las familias y a los votantes de rentas medias se presentará la canciller, Angela Merkel, a las elecciones en las que aspira a un cuarto mandato. Una cierta expectación ha rodeado la publicación de los planes de la formación que encabeza Merkel y que arrasa en las encuestas, con vistas a las generales de septiembre. Martin Schulz, el candidato rival socialdemócrata, había atacado con dureza a Merkel por no presentar un programa concreto. El documento de 76 páginas que ya está sobre la mesa no contempla medidas drásticas y promete lograr el pleno empleo en 2025.

https://internacional.elpais.com/internacional/2017/07/03/actualidad/1499100341_364603.html

The Guardian-

Brazilian police arrest close ally of president as corruption crisis worsens

Brazilian police have arrested a close ally of the country's embattled president Michel Temer, just as he seemed to be marshalling forces to fight a corruption crisis that has shaken his administration to its foundations.

Geddel Vieira Lima, a former cabinet minister who resigned in November, was detained in the north-eastern state of Bahia in a police operation investigating irregularities at a government-controlled bank.

<https://www.theguardian.com/world/2017/jul/03/brazil-police-arrest-close-ally-michel-temer-geddel-vieira-lima>

Emmanuel Macron vows to transform France in Versailles speech

The French president Emmanuel Macron has promised a “profound transformation” of France and Europe, calling for an end to defeatism and “cynicism” in a rare address to both houses of parliament in the gilded palace of Versailles.

<https://www.theguardian.com/world/2017/jul/03/emmanuel-macron-to-set-out-his-vision-for-french-renaissance>

- La Patria-

32 empresas caldenses, entre las de mayores ventas

32 empresas de Caldas están entre las 2 mil con mayores ventas en el país. Ternium y Casa Lúker lideran los dos grupos en los que la Superintendencia de Sociedades dividió el análisis.

El grupo 1 corresponde a las compañías que desde años anteriores han reportado sus estados financieros mediante las Normas Internacionales de Información Financiera (NIIF), mientras que en el grupo 2 están las empresas que por primera vez ingresaron sus datos mediante este tipo estas normas.

<http://www.lapatria.com/economia/32-empresas-caldenses-entre-las-de-mayores-ventas-372830>

8 grupos de obras, la propuesta para vías urbanas

El sistema de vías es el que comunica las áreas urbanas y rurales del municipio, según el Plan de Ordenamiento Territorial (POT) que estudia el Concejo de Manizales.

En la zona urbana este sistema garantiza la movilidad y conexión entre las centralidades o aquellas zonas declaradas principales por su actividad económica y social, y los sectores residenciales que están a su alrededor.

<http://www.lapatria.com/economia/8-grupos-de-obras-la-propuesta-para-vias-urbanas-372893>

-El País- Cali -

Asia es hoy motor del PIB mundial

La crisis financiera que arrastró desde Tailandia a buena parte de las economías asiáticas, de cuyo estallido se cumplen 20 años, se revirtió y ahora esta región lidera el crecimiento mundial.

Las exportaciones junto a una serie de reformas monetarias y fiscales permitieron a los países de Asia remontar el descalabro y consolidarse dos décadas después como la región económica más dinámica.

<http://www.elpais.com.co/economia/asia-es-hoy-motor-del-pib-mundial-vea-por-que.html>

Macrón esbozó reforma institucional que pretende en Francia

El presidente francés, Emmanuel Macron, sentó este lunes las bases de la profunda reforma institucional que propone para su país y que incluye reducir en un tercio el número de parlamentarios, introducir la proporcionalidad en las

elecciones o aprobar un menor número de leyes.

En un discurso de una hora y media ante las dos cámaras del Parlamento en Versalles, desgranó los grandes ejes de su política para los cinco años de mandato, aunque los anuncios más concretos fueron los referidos a su programa de regeneración democrática.

<http://www.elpais.com.co/mundo/macron-esbozo-reforma-institucional-que-pretende-en-francia.html>

Oposición anuncia referendo frente a decisiones tomadas por Maduro

La fiscal general de Venezuela, Luisa Ortega, llamó ayer a los venezolanos a cumplir con el deber de restablecer pacíficamente la constitucionalidad del país “amenazada”, a su juicio, por las instituciones al servicio del Gobierno de Nicolás Maduro, antiguo aliado de la funcionaria.

En el llamado hecho a través de un mensaje de vídeo difundido en sus redes sociales, Ortega dice: “Llamo a quienes queremos calidad de vida, que las familias vuelvan a unirse y a quienes quieren que sus hijos vuelvan al país con oportunidades, a defender pacíficamente y sin violencia lo que por derecho nos corresponde”.

<http://www.elpais.com.co/mundo/oposicion-anuncia-referendo-frente-a-decisiones-tomadas-por-maduro.html>

- Hoy- Diario el Magdalena-

Más de 26.000 carros eléctricos podrán entrar al país sin arancel

Desde comienzo de año, el Gobierno viene alistando la estrategia para estimular el uso de vehículos eléctricos o híbridos, hecho que quedó materializado con la reducción de arancel a 0% para importar 26.300 vehículos en los próximos 10 años.

Los ministerios de Hacienda y de Comercio expedieron un decreto que desgrava la entrada al país de 1.500 vehículos eléctricos al año entre 2017 y 2019. Desde 2020 hasta 2022, se autorizó la importación de 2.300 unidades anuales.

Desde ese último año hasta 2027, podrán ingresar al país hasta 3.000 vehículos anuales de esta categoría, con lo que las empresas esperan que se incremente la venta de este segmento en el mercado.

<http://www.hoydiariodelmagdalena.com.co/noticias/economica2266.html>

Han sido sacrificadas 1.168 reses de contrabando: ICA

El Instituto Colombiano Agropecuario (ICA) informó que en lo corrido de 2017 ha autorizado el sacrificio de 52 reses entre ganado de contrabando y ganado colombiano que podrían contraer enfermedades de control oficial. De hecho, la Policía Fiscal y Aduanera (Polfa) ha aprehendido y sacrificado un total de 1116 animales que ingresaron de contrabando al país en los primeros seis meses del año.

Es decir, en lo corrido de este año las autoridades dispusieron el sacrificio de 1168 reses de contrabando.

<http://www.hoydiariodelmagdalena.com.co/noticias/economica2264.html>

Alianza del Pacífico aprobó eliminar doble tributación para fondos de pensiones

El Presidente Juan Manuel Santos informó ayer que los países miembros de la Alianza del Pacífico aprobaron durante la XII Cumbre la creación de una categoría de nuevos miembros que “hemos denominado Estados asociados”.

Así mismo, el Jefe del Estado dijo en la declaración final que esa determinación “nos permite a la Alianza, como bloque, negociar acuerdos, por ejemplo, de libre comercio con terceros, con bloques o con países”.

En ese orden de ideas anunció el comienzo de las negociaciones con Australia, Nueva Zelanda, Singapur y Canadá para “lograr que se integren como Estados asociados”.

<http://www.hoydiariodelmagdalena.com.co/noticias/economica2261.html>

- El Nuevo Siglo-

América Latina debe modificar sistema económico

La secretaria Ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe, Cepal, Alicia Bárcena, instó a repensar el modelo económico e implementar un nuevo paradigma que contribuya a poner fin a las desigualdades económicas, sociales y ambientales y avanzar hacia el desarrollo sostenible.

La alta funcionaria de las Naciones Unidas participó en el evento de alto nivel “Fracturas en la globalización y sus implicancias para las economías emergentes”, realizado en Ciudad de México en el marco del decimoctavo Congreso Mundial de la Asociación Económica Internacional, IEA, organizado en conjunto con el Centro Mexicano de Investigación y Docencia Económicas, CIDE.

<http://www.elnuevosiglo.com.co/articulos/07-2017-a-latina-debe-modificar-sistema-economico>

A adoptar sistemas para gestión del riesgo

Adoptar con urgencia sistemas para la gestión de riesgo para mejorar las condiciones de seguridad de los empleados, pidieron a las empresas. Este precisamente fue uno de los puntos que trataron en Bogotá autoridades nacionales e internacionales del sector de la seguridad, en el 50 Congreso de Seguridad, Salud y Ambiente y la 31 Feria de Seguridad Integral. El objetivo era evaluar y contribuir a los avances de la implementación de la Resolución 1111 de 2017 del Ministerio del Trabajo, en todas las organizaciones del país.

<http://www.elnuevosiglo.com.co/articulos/07-2017-a-adoptar-sistemas-para-gestion-del-riesgo>

Rutas fáciles, difíciles para usuarios de TM

Las rutas fáciles de Transmilenio cambiaron desde el pasado 17 de junio, pero todavía existe confusión en los usuarios por su utilización. Los servicios B1, F1, D3, H3, C4, H4, B5, G5, K6 y J6 fueron reemplazados por las rutas 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7 y 8, además que uno de los cambios más importantes, es que los recorridos ahora ya no van desde un portal hasta otro, sino que ahora son más cortos con el

fin de que estas sean más rápidas y frecuentes.

<http://www.elnuevosiglo.com.co/articulos/07-2017-rutas-faciles-dificiles-para-usuarios-de-tm>

- El Colombiano -

Tasa de usura está en 32,97 %

La Superintendencia Financiera de Colombia fijó en 32,97 % la tasa de usura para lo modalidad de crédito de consumo y ordinario.

Está vigente desde el pasado sábado primero de julio y se extenderá hasta el próximo 30 de septiembre. Es de anotar que el valor que rige representa una disminución de 0,53 % con respecto al periodo anterior, que era de 33,50 %

<http://www.elcolombiano.com/negocios/economia/32-97-es-la-tasa-de-usura-vigente-HL6836382>

Bonos, mercado con gran apetito de inversionistas

La Bolsa de Valores de Colombia reportó que en solo seis meses de este año ayudó a que 17 compañías del sector real y financiero del país consiguieran 7,34 billones de pesos en el mercado de deuda privada.

El ánimo de los inversionistas por los bonos superó 1,93 veces los recursos colocados, es decir 14,33 billones de pesos.

Esto ha servido para que las compañías que emitieron este tipo de papeles apalanquen sus proyectos de largo plazo o refinancien sus deudas, según resaltó la BVC en un reporte este fin de semana.

<http://www.elcolombiano.com/negocios/economia/bolsa-de-valores-de-colombia-crece-merado-de-bonos-DL6836342>

Corte tumba bloqueo a Trump en límite de emisiones de gas

El Gobierno del presidente de EE.UU., Donald Trump, no podrá demorar una norma de la Agencia de Protección Ambiental (EPA, por sus siglas en inglés) que limita la contaminación por metano, causado por perforaciones petroleras y de gas natural, según sentenció ayer un tribunal federal.

El Tribunal de Apelaciones del Distrito de Columbia indicó que la EPA no cumplió los requisitos para establecer la suspensión por dos años de la regla sobre el metano que había impuesto la Administración de Obama (2009-2017).

<http://www.elcolombiano.com/negocios/corte-de-ee-uu-tumba-bloque-de-trump-BL6836399>

- El Mundo-

Santos participará este martes en el Día Nacional del Servidor Público

A primera hora de este martes el presidente Juan Manuel Santos encabezará la reunión semanal del Consejo de Ministros en la Casa de Nariño y asistirá a la celebración del Día Nacional del Servidor Público.

Durante ese evento, el jefe de Estado entregará diplomas a los más destacados servidores públicos, quienes participaron en un concurso en el que demostraron la

integridad con la que se caracterizan los trabajadores estatales.

<http://www.elmundo.com/noticia/Santos-participara-este-martes-en-el-Dia-Nacional-del-Servidor-Publico/355110>

La ONU aprobará su nueva misión en Colombia

El Consejo de Seguridad de la ONU tiene previsto aprobar la creación de una nueva misión para apoyar el proceso de paz en Colombia el próximo lunes, según anunció China, que este mes ocupa la presidencia del órgano.

La nueva operación, de carácter civil, se centrará en verificar la reintegración de los excombatientes de las Farc en la sociedad, tal y como solicitaron a Naciones Unidas el Gobierno colombiano y la guerrilla.

<http://www.elmundo.com/noticia/La-ONU-aprobara-su-nueva-mision-en-Colombia/355097>

-Vanguardia- de Bucaramanga -

Denuncian estafa millonaria en Bucaramanga por invertir con moneda virtual Bitcoin

Con la ilusión de duplicar sus ahorros, Carolina Amorocho entregó en Bucaramanga cerca de \$5 millones a Gladiacoin, un 'club de inversión' que realizaba negocios con la moneda Bitcoin y prometía ganancias en menos de dos meses.

Al momento de ingresar al negocio en internet, Amorocho solo contaba con \$3 millones en efectivo, por lo que decidió pedir un préstamo por \$2 millones para que su ganancia aumentara. Sin embargo, en la fecha en la que debía recibir su primer pago de ganancias, el dinero nunca llegó por parte de Gladiacoin.

<http://www.vanguardia.com/economia/local/402444-denuncian-estafa-millonaria-en-bucaramanga-por-invertir-con-moneda-virtual-bit>

En captadoras ilegales hay una cuantía de \$24,5 billones

“El Estado no es responsable del dinero que invierten las personas en captadoras ilegales. Todavía quedan 294 procesos por definirse por una cuantía que asciende a \$22,4 billones”, aseguró el superintendente financiero, Jorge Castaño Gutiérrez, en una rueda de prensa.

Y es que este grupo de personas demandó al Estado colombiano por la supuesta omisión de las autoridades estatales que, en su criterio, debieron evitar estas acciones. El monto de \$20 billones correspondió a los recursos entregados a las captadoras, los intereses que les prometieron y al perjuicio moral que, según ellos, padecieron.

<http://www.vanguardia.com/economia/nacional/402468-en-captadoras-ilegales-hay-una-cuantia-de-245-billones>

Colcap cierra el semestre con apreciación de 8,23%

Después de un mayo sin precedentes en el que el indicador rozó niveles no vistos desde finales de 2014 y obtuvo volúmenes de negociación históricos, junio se caracterizó por seguir recibiendo la llegada de inversionistas extranjeros.

Al cierre de la semana anterior, el Colcap tuvo un aumento 0,29% frente a la sesión anterior. Por su parte, el índice de liquidez Colsc bajó 0,07% a 958,12 unidades y el Colir se incrementó 0,30% a 933,42 unidades.

<http://www.vanguardia.com/economia/nacional/402413-colcap-cierra-el-semester-con-apreciacion-de-823>

-El País- Cali -

Asia es hoy motor del PIB mundial

La crisis financiera que arrastró desde Tailandia a buena parte de las economías asiáticas, de cuyo estallido se cumplen 20 años, se revirtió y ahora esta región lidera el crecimiento mundial.

Las exportaciones junto a una serie de reformas monetarias y fiscales permitieron a los países de Asia remontar el descalabro y consolidarse dos décadas después como la región económica más dinámica.

<http://www.elpais.com.co/economia/asia-es-hoy-motor-del-pib-mundial-vea-por-que.html>

Macrón esbozó reforma institucional que pretende en Francia

El presidente francés, Emmanuel Macron, sentó este lunes las bases de la profunda reforma institucional que propone para su país y que incluye reducir en un tercio el número de parlamentarios, introducir la proporcionalidad en las elecciones o aprobar un menor número de leyes.

En un discurso de una hora y media ante las dos cámaras del Parlamento en Versalles, desgranó los grandes ejes de su política para los cinco años de mandato, aunque los anuncios más concretos fueron los referidos a su programa de regeneración democrática.

<http://www.elpais.com.co/mundo/macron-esbozo-reforma-institucional-que-pretende-en-francia.html>

Oposición anuncia referendo frente a decisiones tomadas por Maduro

La fiscal general de Venezuela, Luisa Ortega, llamó ayer a los venezolanos a cumplir con el deber de restablecer pacíficamente la constitucionalidad del país “amenazada”, a su juicio, por las instituciones al servicio del Gobierno de Nicolás Maduro, antiguo aliado de la funcionaria.

En el llamado hecho a través de un mensaje de vídeo difundido en sus redes sociales, Ortega dice: “Llamo a quienes queremos calidad de vida, que las familias vuelvan a unirse y a quienes quieren que sus hijos vuelvan al país con oportunidades, a defender pacíficamente y sin violencia lo que por derecho nos corresponde”.

<http://www.elpais.com.co/mundo/oposicion-anuncia-referendo-frente-a-decisiones-tomadas-por-maduro.html>

- La Patria-

32 empresas caldenses, entre las de mayores ventas

32 empresas de Caldas están entre las 2 mil con mayores ventas en el país. Ternium y Casa Lúker lideran los dos grupos en los que la Superintendencia de Sociedades dividió el análisis.

El grupo 1 corresponde a las compañías que desde años anteriores han reportado sus estados financieros mediante las Normas Internacionales de Información Financiera (NIIF), mientras que en el grupo 2 están las empresas que por primera vez ingresaron sus datos mediante este tipo estas normas.

<http://www.lapatria.com/economia/32-empresas-caldenses-entre-las-de-mayores-ventas-372830>

8 grupos de obras, la propuesta para vías urbanas

El sistema de vías es el que comunica las áreas urbanas y rurales del municipio, según el Plan de Ordenamiento Territorial (POT) que estudia el Concejo de Manizales.

En la zona urbana este sistema garantiza la movilidad y conexión entre las centralidades o aquellas zonas declaradas principales por su actividad económica y social, y los sectores residenciales que están a su alrededor.

<http://www.lapatria.com/economia/8-grupos-de-obras-la-propuesta-para-vias-urbanas-372893>

- Hoy- Diario el Magdalena-

Más de 26.000 carros eléctricos podrán entrar al país sin arancel

Desde comienzo de año, el Gobierno viene alistando la estrategia para estimular el uso de vehículos eléctricos o híbridos, hecho que quedó materializado con la reducción de arancel a 0% para importar 26.300 vehículos en los próximos 10 años.

Los ministerios de Hacienda y de Comercio expidieron un decreto que desgrava la entrada al país de 1.500 vehículos eléctricos al año entre 2017 y 2019. Desde 2020 hasta 2022, se autorizó la importación de 2.300 unidades anuales.

Desde ese último año hasta 2027, podrán ingresar al país hasta 3.000 vehículos anuales de esta categoría, con lo que las empresas esperan que se incremente la venta de este segmento en el mercado.

<http://www.hoydiariodelmagdalena.com.co/noticias/economica2266.html>

Han sido sacrificadas 1.168 reses de contrabando: ICA

El Instituto Colombiano Agropecuario (ICA) informó que en lo corrido de 2017 ha autorizado el sacrificio de 52 reses entre ganado de contrabando y ganado colombiano que podrían contraer enfermedades de control oficial. De hecho, la Policía Fiscal y Aduanera (Polfa) ha aprehendido y sacrificado un total de 1116 animales que ingresaron de contrabando al país en los primeros seis meses del año.

Es decir, en lo corrido de este año las autoridades dispusieron el sacrificio de 1168 reses de contrabando.

<http://www.hoydiariodelmagdalena.com.co/noticias/economica2264.html>

Alianza del Pacífico aprobó eliminar doble tributación para fondos de pensiones

El Presidente Juan Manuel Santos informó ayer que los países miembros de la Alianza del Pacífico aprobaron durante la XII Cumbre la creación de una categoría de nuevos miembros que “hemos denominado Estados asociados”.

Así mismo, el Jefe del Estado dijo en la declaración final que esa determinación “nos permite a la Alianza, como bloque, negociar acuerdos, por ejemplo, de libre comercio con terceros, con bloques o con países”.

En ese orden de ideas anunció el comienzo de las negociaciones con Australia, Nueva Zelanda, Singapur y Canadá para “lograr que se integren como Estados asociados”.

<http://www.hoydiariodelmagdalena.com.co/noticias/economica2261.html>

- El Nuevo Siglo-

América Latina debe modificar sistema económico

La secretaria Ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe, Cepal, Alicia Bárcena, instó a repensar el modelo económico e implementar un nuevo paradigma que contribuya a poner fin a las desigualdades económicas, sociales y ambientales y avanzar hacia el desarrollo sostenible.

La alta funcionaria de las Naciones Unidas participó en el evento de alto nivel “Fracturas en la globalización y sus implicancias para las economías emergentes”, realizado en Ciudad de México en el marco del decimotercero Congreso Mundial de la Asociación Económica Internacional, IEA, organizado en conjunto con el Centro Mexicano de Investigación y Docencia Económicas, CIDE.

<http://www.elnuevosiglo.com.co/articulos/07-2017-a-latina-debe-modificar-sistema-economico>

A adoptar sistemas para gestión del riesgo

Adoptar con urgencia sistemas para la gestión de riesgo para mejorar las condiciones de seguridad de los empleados, pidieron a las empresas. Este precisamente fue uno de los puntos que trataron en Bogotá autoridades nacionales e internacionales del sector de la seguridad, en el 50 Congreso de Seguridad, Salud y Ambiente y la 31 Feria de Seguridad Integral. El objetivo era evaluar y contribuir a los avances de la implementación de la Resolución 1111 de 2017 del Ministerio del Trabajo, en todas las organizaciones del país.

<http://www.elnuevosiglo.com.co/articulos/07-2017-a-adoptar-sistemas-para-gestion-del-riesgo>

Rutas fáciles, difíciles para usuarios de TM

Las rutas fáciles de Transmilenio cambiaron desde el pasado 17 de junio, pero todavía existe confusión en los usuarios por su utilización. Los servicios B1, F1, D3, H3, C4, H4, B5, G5, K6 y J6 fueron reemplazados por las rutas 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7 y 8, además que uno de los cambios más importantes, es que los recorridos ahora ya no van desde un portal hasta otro, sino que ahora son más cortos con el fin de que estas sean más rápidas y frecuentes.

<http://www.elnuevosiglo.com.co/articulos/07-2017-rutas-faciles-dificiles-para-usuarios-de-tm>

- El Colombiano -

Tasa de usura está en 32,97 %

La Superintendencia Financiera de Colombia fijó en 32,97 % la tasa de usura para lo modalidad de crédito de consumo y ordinario.

Está vigente desde el pasado sábado primero de julio y se extenderá hasta el próximo 30 de septiembre. Es de anotar que el valor que rige representa una disminución de 0,53 % con respecto al periodo anterior, que era de 33,50 %

<http://www.elcolombiano.com/negocios/economia/32-97-es-la-tasa-de-usura-vigente-HL6836382>

Bonos, mercado con gran apetito de inversionistas

La Bolsa de Valores de Colombia reportó que en solo seis meses de este año ayudó a que 17 compañías del sector real y financiero del país consiguieran 7,34 billones de pesos en el mercado de deuda privada.

El ánimo de los inversionistas por los bonos superó 1,93 veces los recursos colocados, es decir 14,33 billones de pesos.

Esto ha servido para que las compañías que emitieron este tipo de papeles apalanquen sus proyectos de largo plazo o refinancien sus deudas, según resaltó la BVC en un reporte este fin de semana.

<http://www.elcolombiano.com/negocios/economia/bolsa-de-valores-de-colombia-crece-merado-de-bonos-DL6836342>

Corte tumba bloqueo a Trump en límite de emisiones de gas

El Gobierno del presidente de EE.UU., Donald Trump, no podrá demorar una norma de la Agencia de Protección Ambiental (EPA, por sus siglas en inglés) que limita la contaminación por metano, causado por perforaciones petroleras y de gas natural, según sentenció ayer un tribunal federal.

El Tribunal de Apelaciones del Distrito de Columbia indicó que la EPA no cumplió los requisitos para establecer la suspensión por dos años de la regla sobre el metano que había impuesto la Administración de Obama (2009-2017).

<http://www.elcolombiano.com/negocios/corte-de-ee-uu-tumba-bloque-de-trump-BL6836399>

- El Mundo-

Santos participará este martes en el Día Nacional del Servidor Público

A primera hora de este martes el presidente Juan Manuel Santos encabezará la reunión semanal del Consejo de Ministros en la Casa de Nariño y asistirá a la celebración del Día Nacional del Servidor Público.

Durante ese evento, el jefe de Estado entregará diplomas a los más destacados servidores públicos, quienes participaron en un concurso en el que demostraron la integridad con la que se caracterizan los trabajadores estatales.

<http://www.elmundo.com/noticia/Santos-participara-este-martes-en-el-Dia-Nacional-del-Servidor-Publico/355110>

La ONU aprobará su nueva misión en Colombia

El Consejo de Seguridad de la ONU tiene previsto aprobar la creación de una nueva misión para apoyar el proceso de paz en Colombia el próximo lunes, según anunció China, que este mes ocupa la presidencia del órgano.

La nueva operación, de carácter civil, se centrará en verificar la reintegración de los excombatientes de las Farc en la sociedad, tal y como solicitaron a Naciones Unidas el Gobierno colombiano y la guerrilla.

<http://www.elmundo.com/noticia/La-ONU-aprobara-su-nueva-mision-en-Colombia/355097>

-Vanguardia- de Bucaramanga -

Denuncian estafa millonaria en Bucaramanga por invertir con moneda virtual Bitcoin

Con la ilusión de duplicar sus ahorros, Carolina Amorocho entregó en Bucaramanga cerca de \$5 millones a Gladiacoin, un 'club de inversión' que realizaba negocios con la moneda Bitcoin y prometía ganancias en menos de dos meses.

Al momento de ingresar al negocio en internet, Amorocho solo contaba con \$3 millones en efectivo, por lo que decidió pedir un préstamo por \$2 millones para que su ganancia aumentara. Sin embargo, en la fecha en la que debía recibir su primer pago de ganancias, el dinero nunca llegó por parte de Gladiacoin.

<http://www.vanguardia.com/economia/local/402444-denuncian-estafa-millonaria-en-bucaramanga-por-invertir-con-moneda-virtual-bit>

En captadoras ilegales hay una cuantía de \$24,5 billones

“El Estado no es responsable del dinero que invierten las personas en captadoras ilegales. Todavía quedan 294 procesos por definirse por una cuantía que asciende a \$22,4 billones”, aseguró el superintendente financiero, Jorge Castaño Gutiérrez, en una rueda de prensa.

Y es que este grupo de personas demandó al Estado colombiano por la supuesta omisión de las autoridades estatales que, en su criterio, debieron evitar estas acciones. El monto de \$20 billones correspondió a los recursos entregados a las captadoras, los intereses que les prometieron y al perjuicio moral que, según ellos, padecieron.

<http://www.vanguardia.com/economia/nacional/402468-en-captadoras-ilegales-hay-una-cuantia-de-245-billones>

Colcap cierra el semestre con apreciación de 8,23%

Después de un mayo sin precedentes en el que el indicador rozó niveles no vistos desde finales de 2014 y obtuvo volúmenes de negociación históricos, junio se caracterizó por seguir recibiendo la llegada de inversionistas extranjeros.

Al cierre de la semana anterior, el Colcap tuvo un aumento 0,29% frente a la

sesión anterior. Por su parte, el índice de liquidez Colsc bajó 0,07% a 958,12 unidades y el Colir se incrementó 0,30% a 933,42 unidades.

<http://www.vanguardia.com/economia/nacional/402413-colcap-cierra-el-semester-con-apreciacion-de-823>

-El Heraldo -

Ecopetrol ubicará base logística para 'offshore' en Barranquilla

En Barranquilla funcionará el centro de abastecimiento y logística de Ecopetrol para la operación exploratoria del pozo Molusco, el primer pozo costa afuera (offshore) que la petrolera nacional opera directamente, en asocio con la compañía india ONGC. Así lo aseguró el vicepresidente ejecutivo de Ecopetrol, Felipe Bayón, quien señaló que el pozo se encuentra en La Guajira y que las actividades de exploración comenzarían entre septiembre y octubre de este año.

<https://www.elheraldo.co/economia/ecopetrol-ubicara-base-logistica-para-offshore-en-barranquilla-378285>

Tasa de interés podría bajar hasta 5,25%: BBVA Research

Después de la decisión de la junta directiva del Banco de la República, en su sexta reunión del año, de bajar la tasa de interés en 50 puntos básicos y ubicarla en 5,75%, BBVA Research proyecta que el ajuste finalizará en el tercer trimestre del año, con una tasa entre 5,5% y el 5,25%. "Creemos que las futuras decisiones del Emisor estarán marcadas nuevamente por estos tres factores: tasa real ex-ante, actividad económica y corrección de la inflación básica", indica el análisis de la entidad.

<https://www.elheraldo.co/economia/tasa-de-interes-podria-bajar-hasta-525-bbva-research-378283>